

大島小 学校だより



島っ子だより

第2号 平成31年4月10日

文責 校長 藤瀬 安孝

入学おめでとうございます。43名がそろいました。

8日から始まった新年度。初日は学年が進級し、新しい職員との出会いもあり、期待に胸膨らむ一日でした。そして昨日の入学式、かわいい4名の新入生を迎え、新しい風が吹き込む一日になりました。

新入生たちは、やや緊張した面持ちながら、一人一人名前を呼ばれての返事や、新入生のことばも元気に言うことができました。

今日のために、会場設営や美化作業にがんばった2年生から6年生の子どもたちも、温かく見守っていました。これで大島小学校の43名がそろいました。明日は歓迎行事と遠足があります。今日はぐずついたお天気でしたが、明日は遠足が実施できそうな予報が出ています。

島の自然と眺望を満喫できる平の辻農村公園での一日は、きっと子どもたちの距離を縮めてくれることでしょう。



○ようこそ 大島小学校へ。入学した1年生です。*HP版ではフルネームの表記は控えています

- ・近〇〇〇くん（西神浦）
- ・白〇〇〇さん（大根坂）
- ・墨〇〇〇さん（東神浦）
- ・中〇〇〇くん（西神浦）

本年度の職員を紹介します

*HP版では、姓だけにしています。

昨日は4名の転入職員をお知らせしましたが、改めて全職員をご紹介します。

校長	藤瀬 安孝	栄養教諭	柴山
教頭	播本	事務職員	井手
1年担任	木下 (研究主任)	複式支援非常勤講師	高橋
2年担任	中尾 (教務主任)	特別支援教育支援員	大浦
3・4年担任	田原 (生活・体育)	用務員	岩井
3・4年副担任	大川	ALT	ジェームズ
5・6年担任	近藤 (特別支援教育コーディネーター)	図書館支援員	山口
養護教諭	市川		

※小中連携の一環として、大島中の英語科の先生が外国語の支援に来校される予定です。

裏面につづきます 🗨️

歓迎の気持ちを行動で

8日の着任式と始業式が終わった後は、翌日の入学式へ向けて、全児童と職員で準備作業を行いました。広い体育館に雑巾をかけたり、机やいすを並べたり、限られた人数で、みんなが何人分もの働きを見せ、手際よく作業しました。

ステージの花を置く場所一つとっても、板目を確かめながら見た目が美しくなるように気を配ったり、自分たちでできる仕事と先生たちに確認しながら進めていく仕事を区別しながら考えて働いたり、みごとな働きぶりでした。

私が大島小の子どもたちにこうなって欲しいという願いの一つに、「働く喜びを知り、人の役に立てる子ども」ということがあります。新しく仲間に加わる新入生の姿を思い浮かべながら、前向きに作業に取り組む子どもたちを見て、この願いが実現されつつあることを感じました。

毎日の清掃や、高学年が中心になって取り組む委員会活動などで、奉仕の精神をもって気持ちよく働けることは、とても素晴らしいことです。このような面を、確かなものとしてさらに伸ばしていけるよう、全職員で子どもたちを励まし育てていきたいと考えています。



4名の新入生へミニインタビュー

Q ①好きな食べ物 ②がんばりたい勉強 ③小学校入学は楽しみでしたか？

- 近〇〇〇くん ①ハヤシライス ②テスト ③ とっても楽しみでした
- 白〇〇〇さん ①カレーライス ②算数 ③ どちらかと言えば楽しみでした
- 墨〇〇〇さん ①シチュー ②国語 ③ とっても楽しみでした
- 中〇〇〇くん ①グラタン ②国語 ③ とっても楽しみでした



きらきら輝いた笑顔で答えてくれました。
大島小学校で、楽しく勉強したい遊んでい
して、大きく成長してくださいね。
二日目となる今朝は、上級生と一緒に
元気に登校してきました。